

Tischtennisbezirk Oberfranken Saison 2012/2013

Rückblick/Bericht des Pressewartes

Eigentlich kann ich meinen Rückblick wie im Vorjahr beginnen: An Arbeit brauchte ich mich im abgelaufenen Berichtszeitraum nicht zu beklagen. Dies hat seinen einfachen Grund darin, dass ich erneut nicht nur von den Wettbewerben der Erwachsenen, sondern auch aus dem Jugendbereich (Schüler/innen, Mädchen, Jungen, Mini) zu berichten hatte. Eine Nachfolge für den seinerzeit ausgeschiedenen Arndt Peckelhoff hat sich leider (noch) nicht ergeben. Gerade dieses Gebiet kann ganz schön arbeitsintensiv sein (Bezirksbereichs-Ranglistenturniere Ost und West, Bezirksranglistenturniere, Einzelmeisterschaften, Pokalwettbewerbe). Allerdings sieht es bei den Erwachsenen nicht wesentlich anders aus, da hier neben den Damen und Herren noch die Senioren hinzukommen. Berichtet wurde auch über andere Ereignisse, wie zum Beispiel Vereinswechsel, neue Ligen-Einteilungen, Turniervorschauen, etc.

Es hat sich einmal mehr bewiesen, dass es sich nicht empfiehlt, einfach nur einen Bericht über **eine** Wettbewerbsveranstaltung für **alle** oberfränkischen Zeitungen zu schreiben. Die Sportredakteure wünschen, dass die Berichte speziell auf das Verbreitungsgebiet ihrer Zeitung zugeschnitten sind. Eigentlich auch verständlich. Dies bedeutet für mich, dass eine Bezirksveranstaltung mit Teilnehmern aus allen Kreisen sieben unterschiedliche Berichte erfordern.

Bei der Vielzahl der Turniere und Meisterschaften ist es mir nicht immer möglich überall anwesend zu sein. Deswegen danke ich denjenigen, die mich mit entsprechenden Informationen für eine Nachberichterstattung „gefüttert“ haben. Allerdings hätte ich hinsichtlich der mir auch zur Verfügung gestellten Bilder eine Bitte an die Fotografen: Stellt die Bestplatzierten nicht einfach an eine Wand oder in eine Ecke! Doch möglichst auch darauf achten, dass ein Tischtennistisch – oder zumindest ein Teil davon - mit abgelichtet ist! So erkennt der Leser auf Anhieb, dass es sich um den Tischtennissport handelt. Möglichst auch TT-Schläger mit zum Einsatz bringen! Eine weitere Bitte: So nah wie nur möglich an die Personen ran gehen!

Noch einige Wünsche:

Sollten Vereine von Bezirksveranstaltungen wegen dem Abschneiden ihrer Spieler oder eines Teams einen eigenen Bericht für die Zeitung erstellen, dann mich unbedingt umgehend informieren oder mir eine Kopie (E-Mail) senden!

Nicht immer bin ich auf dem Laufenden welche Turniere anstehen. Zum größten Teil erhalte ich ja Informationen, aber bitte daran denken, dass ich nicht ständig nach den Terminen schaue. Dies gilt vor allem, wenn eine Vorschau gewünscht wird. Mich in diesen Fällen bitte rechtzeitig kontaktieren!

Sollte einmal etwas nicht nach Wunsch in der Zeitung abgedruckt sein, dann mir dies bitte wissen lassen, damit ich Bescheid weiß und gegebenenfalls das nächste Mal entsprechend reagieren kann.

Zwar habe ich auch Kritik im vergangenen Jahr erhalten, was aber nicht so wild gewesen wäre, als dass ich jetzt am „Rad drehen“ müsste. Kritik kann ja auch förderlich sein. Wie heißt es doch so schön „Wer nichts macht, der macht auch keine Fehler.“ Gefreut habe ich mich über zugegangene Belobigungen, unter anderem von Alfred Friedrich und Harald Flutschka.

Dankbar wäre ich, wenn ich Rückmeldungen von abgedruckten Zeitungsberichten erhalten würde oder entsprechende „Kopien“ zur Verfügung gestellt werden könnten.

Letztlich verbleibe ich mit dem Wunsch auf eine weitere angenehme Zusammenarbeit mit allen Funktionären sowie TT-Vereinen bzw. TT-Abteilungen des Bezirks

Hans FRANZ

Anschrift:

Nurn 9, 96349 Steinwiesen * Telefon: 09262/8880 * Telefax: 09262/972192 *

E-Mail: HansFranz15@gmx.net

Dienstlich:

FWO, Ruppen 30, 96317 Kronach * Telefon: 09261/507-122 (Direktwahl),

Telefon-Zentrale: 09261/5070 * Telefax: 09261/507-10122 * E-Mail:

FranzH@fwokronach.de